
Мониторинг обратной связи 

 участников программы повышения квалификации «Общественный жилищный эксперт. 

Базовый уровень», реализованной АНО ДПО «Международная академия 

профессионального образования» 07-16.10.2023 при поддержке Фонда президентских 

грантов и НП «ЖКХ Контроль» в рамках проекта «Межрегиональный центр 

компетенций НКО и жителей МКЖД в сфере ЖКХ» 

 

 

 



 

 

 

 



 

5. Ваши отзывы, рекомендации, вопросы, замечания 

26 ответов 

 

1. Фетисов Михаил Викторович, проректор АНО ДПО МАПО», председатель 

правления Ассоциации советов МКД Волгоградской области. 

Очень насыщено и практико-ориентированно, надеюсь на продолжение вектора развития 

в профессиональной среде взаимодействия законотворцев с практиками для взаимного 

обогащения и корректировки взглядов на проблемы ЖКХ и развития уровня 

профессионализма сторон. 

 

2. Осипова Елена Анатольевна, руководитель приёмной по вопросам ЖКХ г. 

Севастополя. 

Очень понравился формат программы. Особо впечатлила Егорова Л.Р., приятно работать 

с человеком, владеющим ситуацией и достаточными познаниями в обсуждаемой сфере. 

Разворотнева С.В. как всегда чётко и по существу. Елена Вячеславовна, Вам огромное 

спасибо за организацию и реализацию таких программ! Хочется продолжения. 

Восхищаюсь глубиной погружения в тему коллег, понимаю, что мне есть куда 

стремиться 

 

3. Мучаев Эренцен Валериевич, руководитель Аппарата Уполномоченного по правам 

человека в Республике Калмыкия. 

Спасибо большое за обучение и полученную информацию, буду применять ее на 

практике. Спасибо лекторам, которые при своей занятости выделили время для нас и 

поделились своими знаниями. Хотел пожелать успехов в Вашей образовательной 

деятельности. Теперь необходимо пройти обучение на продвинутого общественного 

жилищного эксперта. 

 

4. Шучалина Дарья Дмитриевна, руководитель РЦОК «ЖКХ Контроль» по Республике 

Коми. 

Благодарю за то, что занятия проходили по выходным - это удобно. И отличный формат: 

выступления спикеров, а также ответы на наши вопросы. 

 



5. Худяев Сергей Николаевич, руководитель РОО "Региональный Центр "ЖКХ 

Контроль" Ленинградской области". 

На мой взгляд, необходимо раскрыть вопрос о технологиях выстраивания механизмов 

взаимодействия с законодателями. 

 

6. Павлова Мария Александровна, преподаватель ГБПОУ "Волгоградский 

строительный техникум". 

Спасибо большое за получение информации! Предоставленная информация очень 

пригодилась для подготовки лекционного материала для студентов. Хочется сказать так 

же большое спасибо, спикерам. 

 

7. Косилов Игорь Анатольевич, руководитель РЦОК Самарской области, генеральный 

директор "НП СРО" ПМЦ ЖКХ".  

Качественно организован процесс обучения и подобраны спикеры  

 

8. Сахно Ольга Игоревна, заместитель председателя Общественной палаты города 

Волжского, председатель ТСЖ. 

Спасибо огромное за неоценимую возможность получить информацию. Хотелось бы 

почаще взаимодействия по применению и делиться практикой действия принятия 

законов федерального уровня и пути решения по трудностям возникающие  при 

исполнении нормативов правовых актов 

 

9. Септаров Сергей Анатольевич, руководитель Региональной общественной 

инспекции. 

Продолжать в том же духе! Полезное мероприятие! Очень Важное! Г. Ярославль 

 

10. Черноглазова Марина Валерьевна, доброволец НКО РАНЖ, г. Ярославль  

Важно продолжать эту работу. 

 

11. Амбурцева Ирина Викторовна, юрист НП "ЖКХ-Контроль", председатель АРОО по 

ЗПП "Народный Союз Потребителей", г. Астрахань. 

Все нужное. Но т.к. де-юре и де-факто продвижения законодательной инициативы 

отличаются (например, по причинам аффелированности, лобби и др.), то желательно 

включить в курс тему по инструментам, позволяющим преодолеть препятствия в 

продвижении законодательных инициатив 

 

12. Алексеев Андрей Борисович, генеральный директор ВРОО "ЦЕНТР ЗАЩИТЫ 

ПРАВ НАСЕЛЕНИЯ"  

Порадовала обратная связь. 

 

13. Чуб Валерий Дмитриевич, уполномоченный по правам человека в Республике 

Калмыкия 

Спасибо. Все было интересно. Полученные навыки буду применять не практике. 

Надеюсь на дальнейшее сотрудничество. 

 

14. Чернышова Наталья Андреевна доброволец Региональной общественной 

инспекции. 

Информация однозначно пригодится в моей работе, очень полезна была возможность в 

режиме реального времени обсудить законопроекты. 



15. Зулаев Очир Хонгорович, Заместитель начальника отдела Управления по 

внутренней политике Администрации Главы Республики Калмыкия. 

Очень информативно и полезно, к сожалению из-за высокой загруженности не 

получалось вступать в диалоги- обсуждения. 

 

16. Миронова Светлана Михайловна, д.э.н., Волгоградский институт управления - 

филиал РАНХиГС, куратор юридической клиники. 

Спасибо большое за интересный курс, было информативно, узнала много нового  

 

17. Исупова Екатерина Андреевна, преподаватель ГБПОУ "Волгоградский 

строительный техникум" 

Информация полезная, очень доступно объясняли. 

 

18. Болдырева Саглар Борисовна, заведующий кафедрой ФГБОУ ВО КАЛМГУ 

Выражаю благодарность организаторам. 

 

19. Городничая Елена Анатольевна, Депутат ЭГС г.Элиста, Республика Калмыкия. 

Почаще проводить такие мероприятия. 

 

20. Иконникова Марина Владимировна, руководитель НП «ЖКХ Контроль» 

Астраханской области. 

Было бы здорово поработать по группам с определенным шаблоном и по определенной 

теме законопроекта 

 

21. Заздравных Мария Алексеевна 

Пожелание: больше часов на практическое задание. Например, найти регламент своего 

региона и муниципалитета по подачи законодательных инициатив, изучить и 

представить анализ в виде заполнения формы опроса по ключевым параметрам - 

одновременно мониторинг особенности в разных регионах или муниципалитетах. 

Проверить несколько законодательных инициатив на соблюдение регламента и 

целесообразность поправок. Свою законодательную инициативу сложно предложить, 

если ты её не готовил и это не твой вид деятельности, то есть не юрист, но насмотревшись 

чужих может родится своя быстрее. Важно, что не тебе демонстрируют, а ты сам по чек -

листу проверяешь чужую и вникаешь в суть последствий её принятия.  

 

22. Губин Сергей Васильевич, координатор по экспертно-проектной работе 

регионального исполкома регионального отделения Общероссийского 

общественного движения "Народный фронт" За Россию" в Волгоградской области.  

Данная программа мне очень понравилась, и по содержанию, и по составу спикеров.  

Очень содержательный материал, а главное - практичный. Участники проекта были 

вовлечены в процесс, постоянно задавали вопросы, участвовали в обсуждении, готовили 

домашнее задание и т.д. Организаторам и спикерам выражаю огромную благодарность! 

Есть желание и в дальнейшем участвовать в проектах в рамках данной программы. 

 

23. Максимчук Ольга Викторовна, д.э.н., профессор, преподаватель профессиональных 

дисциплин по специальности 08.02.11 Эксплуатация и обслуживание 

многоквартирного дома ГБПОУ "Волгоградский строительный техникум"  



Благодарность всей команде, спикерам за актуальную тематику программы и прикладной 

характер представленного материала, а также участникам программы за интересные 

вопросы. Пожелания, рекомендация - к спикерам, организаторам - подготовка и рассылка 

шаблонов документов с примерами их заполнения. По данной программе, например, это 

шаблоны законодательных инициатив по различным проблемам. Вопросы, 

рекомендации: интересует закрепление требований к полноте и достоверности 

технического обследования МКД в период подготовки документации по кап.ремонту, 

требований к Техническому заданию (его полноте, детализации всех пунктов), а также 

обязательному стройконтролю со стороны УК и собственников помещений.  

 

24. Бижгиров Данзан Викторович, главный специалист Аппарата Уполномоченного по 

правам человека в Республике Калмыкия 

Все прекрасно. 

 

25. Макоев Ислам Саладинович, Общероссийский Народный Фронт в Кабардино-

Балкарской Республики. 

Оставить видео лекции открытыми для последующего просмотра  

 

26. Текучева Татьяна Николаевн, руководитель Регионального центра общественного 

контроля в сфере ЖКХ Волгоградской области. 

Очень понравилось. Сбалансированы теория и практика. 

 


